

町内産の魚を食べて漁業の学習



11月25日・27日、おおすみ岬漁協の女性部が中心となり町内の5・6年生を対象として魚食普及と学校間の交流を目的とした体験教室を行いました。

染川金治さん（弓場下自治会）のカンパチ解体ショーやさつま揚げの揚げ方等の見学を行った後、町内産のカンパチしゃぶしゃぶやお刺身、さつま揚げの試食を行い、新鮮な魚料理を堪能しました。その後は、水産業や漁協のことについて指導・講義を受けて、漁業への理解を深める学習を行いました。

火災のおこりやすい季節に備え

11月10日、秋季全国火災予防週間に合わせ町内の消防団一斉に火災消火訓練が行われました。宿利原分団・南部消防署・役場消防隊合同でこれから乾燥し起こりやすくなる火災に備えて訓練が行われ、給水管から各ポンプ車等を中継し放水するなど、本番さながらの合同訓練となりました。



秋季全国火災予防運動に合わせ街頭パレード



11月13日、秋季全国火災予防運動の一環として、錦江町法輪保育園幼年消防クラブの皆さんが「わたしたちは火あそびしません」の横断幕を手に、マーチング演奏と「火の用心」を大きな声で呼びかけながら沿道をパレードし、最後は役場前で「火遊びしません」と全員で誓っていました。

町政を語る会

11月15日、宿利原地区では町政を語る会が宿利原研修センターで開催されました。30名を超える参加者があり、道路や小学校統合に関する要望・意見などだされ、特に生徒減少による統合問題では、就学前の親から切実なる思いや要望が出されました。

